
Procès-verbal 

du Conseil d’établissement 

de l’école du Tourne-Vent 
 Procès-verbal de la séance du Conseil d’établissement tenue le 

24 janvier 2023 à l’école du Tourne-Vent. 

 

ÉTAIENT PRÉSENTS 

Yves Debigaré, parent 

Mathieu Bélisle, parent 

Dominic Cyr, parent 

Évelyne Blain, parent 

Catherine Goupil, parent 

Véronique Banville, parent 

Marie-Josée Clément, enseignante 

Marie-Claude Gagnon, enseignante 

Marie-Josée L’Écuyer, enseignante 

Isabelle Leclerc, service de garde 

Chantal Villeneuve, personnel de soutien 

 

PARTICIPAIT ÉGALEMENT 

Marie-France Grenier, directrice 

 

ÉTAIT ABSENT 

Nathalie Plouffe, enseignante 

 

 1. Ouverture de la séance et mot de bienvenue 

 2. Vérification du quorum et des présences  

Le quorum est constaté. 

#24-01-01 

 

3. Lecture et adoption de l’ordre du jour 

- Monsieur Cyr adopte l’ordre du jour. 

 4. Parole au public 

Aucun 

 
#24-01-02 

 

5. Adoption du procès-verbal du 29 novembre 2022 

- Madame Marie-Josée Clément adopte le procès-verbal du 29 

novembre 2022. 

 

 
 
 
 
 

 

#24-01-03 

 

 
 

6. Dossiers courants 

a-) Projet éducatif 2024-2028 : Échéancier 

- Voir le document 

b-) Révision budgétaire 2022-2023 

- Voir le document 

c-) Grille-horaire 2023-2024 

- Voir le document 

- Madame Isabelle Leclerc approuve la grille-horaire 2023-2024. 

d-) Politique relative à l’admission et à l’inscription des élèves pour 

l’année scolaire 2023-2024 



#24-01-04 

 

 

 

 

 

 

- Le secteur de Sainte-Julie est ciblé par le CSSP pour que les parents 

puissent effectuer l’inscription de leur enfant qui commence la 

maternelle ou qui est nouveau pour l’année scolaire 2023-2024. 

e-) Nager pour survivre – 4e année 

- En mai, les élèves de 4e année iront (2 fois 90 minutes) à la piscine 

pour apprendre à survivre en situation de crise. 

 7. Service de garde 

- Pantoufleville aura lieu. C’est toutefois difficile d’organiser cette 

journée en raison de plusieurs facteurs (dons, argent, bénévoles, 

etc.). 

 8. Vie à l’école 

Les élèves de l’école ont vécu la journée « Noël » en janvier. Certaines 

activités éducatives ont eu lieu et ont été apprécié par les élèves. 

 9. Comité de parents 

aucun 

 10. Correspondance 

aucun 

 11. Varia : 

Parascolaire 

- Ce n’est pas exclu. Il n’y en a pas par manque de locaux. 

 12. Levée de la séance 

 

Levée de la séance – 20h05 

 

______________________ ___________________________ 

Yves Debigaré   Marie-France Grenier 

Président               Directrice 

 


